

## Simulador Cancha de Escalas



El simulador para el trabajo con escalas, existente en el Campo de Entrenamiento Comandante Máximo Humbser Zumarán y que ocupa una superficie de 150 m<sup>2</sup>, se emplazan en un sector denominado “Cancha de Escalas”, correspondiendo a una estructura de 7 metros de altura con un par de balcones, en donde los Bomberos-Alumnos, realizan las actividades prácticas del curso “Escalas para el Control de Incendios”, el módulo de escalas del Curso Básico, Nivel I, y todas aquellas relacionadas al levantamiento y bajada de escalas, rescate de víctimas en altura, técnicas de ascenso y descenso, transporte de material, etc.



El sector aledaño al simulador, que corresponde a una empanada, permite las prácticas de alzamiento y transporte de las diversas escalas con que cuenta el Cuerpo de Bombero de Santiago (techo, lápiz, simples, contrafichas, correderas, telescópicas, articuladas, etc.) ya sea por un Bombero, dos, tres o cuatro.



El trabajo, de acuerdo a las actividades planificadas, se realiza bajo la instrucción y supervisión directa de los Instructores de la especialidad, los que comienzan su clase con una charla de seguridad y la presentación de las diversas escalas que se emplearán en la práctica.

